

Gemeinderat von Zürich

6.10.99

Postulatvon Marina Garzotto (SVP)
und Luzi Rüegg (SVP)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie sämtliche Parkuhren in der Stadt Zürich durch Parkierzettel ersetzt werden könnten, die die Automobilistin, der Automobilist auf Vorrat kaufen könnte.

Begründung:

Parkierzettel anstelle von Parkuhren haben sich im Ausland (z. B. in Barcelona) bewährt. Mit dem neuen Gebührensystem könnten Kosten eingespart werden: Beschaffung und Unterhalt der Parkuhren, Leeren der Parkuhren, Reparaturen nach Vandalismus, usw.

Ein weiterer Vorteil läge darin, dass die Automobilisten frei wählen könnten, ob sie einen Parkplatz 30 Minuten, eine, oder mehrere Stunden lang belegen möchten, denn sie hätten verschiedene Parkplatz-Zettel-Blöcke.

Marina Garzotto
L. Rüegg